



Nomos

# Engagement im Rahmen der Flüchtlingsthematik



Auch als Paket (mit Bd. 1) erhältlich:  
2021, 587 S., 79,- €  
ISBN 978-3-8487-7045-8

## Flüchtlingsaufnahme kontrovers

Relevanz von Motiven, Werten, Religion  
und Politik bei Engagierten  
Band 2

Von Maria Sinnemann, M.A. und  
OKR'in Petra-Angela Ahrens

2021, 355 S., *brosch.*, 49,- €  
ISBN 978-3-8487-8007-5

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8007-5](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8007-5)

Was bewegt Menschen dazu, sich im Rahmen der Flüchtlingsthematik zu engagieren? Ausgehend von Tätigkeiten für die Unterstützung/Hilfe für Geflüchtete oder für die Begrenzung der Aufnahme von Geflüchteten/Verschärfung der Flüchtlingspolitik befasst sich eine repräsentative Studie mit Motiven, Werten und Zielen von Engagierten. Bei Auseinandersetzungen zur Aufnahme von geflüchteten Menschen sind nicht nur sozialstrukturelle Merkmale und inhaltliche Fragen, sondern auch grundlegende Konfliktlinien um Werthaltungen zu veranschlagen. Eine klare Polarisierung

zeigt sich nur an wenigen Stellen. Dennoch sind auch unterschiedliche Prioritäten Ausdruck eigener Lebensmaximen und bieten keine einfachen Rezepte zur Überwindung ideologischer Gräben.

Das Buch ist Band 2 zu diesem Forschungsprojekt und bietet den LeserInnen einen spannenden Einblick in Motive, Werte und Zielen der Engagierten. Beide Bände können auch im Paket erworben werden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Engagement in the Context of the Refugee Issue



Also available as a package (with volume 1):

2021, 587 pp., € 79.00

ISBN 978-3-8487-7045-8

## Flüchtlingsaufnahme kontrovers

Relevanz von Motiven, Werten, Religion  
und Politik bei Engagierten

Band 2

By Maria Sinnemann, M.A. and  
OKR'in Petra-Angela Ahrens

2021, 355 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-8487-8007-5

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8007-5](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8007-5)

What are the incentives of people who take part in civic engagement concerning the admission of refugees into their country? Based on activities either to support and help refugees or to limit their admission and intensify refugee policies, this representative study focuses on personal motives, values and goals. It shows that not only do socio-structural characteristics and specific issues have to be considered as explanatory factors, but so do fundamental lines of conflict. Signs of obvious polarisation are rarely

found. However, different priorities are just as much expressions of acting on subjective maxims, and therefore there are no simple solutions to bridging ideological divisions.

The book is volume 2 of this research project and offers readers an exciting insight into the motives, values and goals of those involved. Both volumes can also be purchased as a package.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary